

ふるさと本庄

393号
令和6年
4月号
3月29日発行

本庄地区統計 前月比
人口 1,086人 土 0
内男 534人 土 0
女 552人 土 0
世帯数 437戸 土 + 2
(R6年 2月末)

編集発行 本庄地区公民館 tel/fax 72-1931 e-mail: honjou-k@eagle.ocn.ne.jp

新年度を迎えるにあたって

新年度が始まり、今年度も「新」が付く人が誕生する季節になりました。多くの方が、大きな期待や希望と少しの不安や緊張を持っていると思います。くの震により石川県を中心に甚大な被害を受けました。一日も早く平穏な日常が戻り、復旧・復興が進んでいくことを願うばかりです。また、私たちは、地域の防災についての対応やコミュニティの重要さを認識させられるとともに、今「自分たちができることは何か」を考えて、行動できるようになります。

新型コロナウイルス感染症が、「2類」から「5類」に移行になり、様々な行動制限が緩和されていき、コロナ禍前の平時へ少しずつ移り変わったこと、本庄地区民大運動会も実施時間や種目等の内容を工夫して楽しく催されました。

昨年度の公民館事業は、様々な活動を感染予防への配慮を行いながら事務を理解し、ご協力に感謝申し上げます。さて、公民館は、社会教育施設であり、基本的な役割を「つどい・まなぶ・むすぶ」として、活力ある住みや

くの方々が、大きな期待や希望と少しの不安や緊張を持っていると思います。くの震により石川県を中心には甚大な被害を受けました。一日も早く平穏な日常が戻り、復旧・復興が進んでいくことを願うばかりです。また、私たちは、地域の防災についての対応やコミュニティの重要さを認識させられるとともに、今「自分たちができることは何か」を考えて、行動できるようになります。

新型コロナウイルス感染症が、「2類」から「5類」に移行になり、様々な行動制限が緩和されていき、コロナ禍前の平時へ少しずつ移り変わったこと、本庄地区民大運動会も実施時間や種目等の内容を工夫して楽しく催されました。

昨年度の公民館事業は、様々な活動を感染予防への配慮を行いながら事務を理解し、ご協力に感謝申し上げます。さて、公民館は、社会教育施設であり、基本的な役割を「つどい・まなぶ・むすぶ」として、活力ある住みや

すい地域づくり、人づくりの拠点として中心的な役割を担う場所です。さらに、地域の自治会や各種団体と連携しながら、時代に即応し、地域住民の多様化、高度化するニーズや課題解決に取り組むことです。

新年度を迎え、今年度は少しでも公民館事業が魅力的に開催できるよう、工夫しながら取り組んでいきます。地域の皆様をはじめ、自治会、公民館運営委員や生涯学習推進員の方々には「指導や「協力をいただきながら、地域の絆をより密にし、活気ある公民館づくり、集える場所となるような公民館活動に取り組んでまいりますので、どうかよろしくお願ひいたします。

最後になりましたが、三十年間公民館主事として本庄地区にご尽力いたいたい小谷みどりさんがご勇退いたします。改めて感謝を申し上げます。ありがとうございます。

館長
西池
川口
洋睦
子生

岩美南小学校

ご入学おめでとうございます

第24回岩美南小学校の入学式が4月9日に執り行われます。新入生26名が新たに仲間入りします。そのうち9名が本庄地区児童です。冬場以外は徒歩通学の本庄地区児童は、交通量の多い国道沿いが通学路です。子ども達が安全に登下校できるように、地域の皆さんにこれまでと同様あたたかく見守っていただきますよう、よろしくお願ひいたします。



